

Ref: KIPCO/DGCEO 10/25 dated January 15, 2025

Capital Markets Authority  
Boursa Kuwait Company

State of Kuwait

السادة / هيئة اسواق المال  
المحترمين  
السادة / شركة بورصة الكويت  
المحترمين  
دولة الكويت

**Subject: Supplementary disclosure from Projects regarding the acquisition of Burgan Bank K.S.C.P. On a 100% stake in United Gulf Bank B.S.C. (closed)**

**الموضوع: إفصاح مكمل من المشاريع بشأن استحواذ بنك برقان ش.م.ك.ع. على حصة 100% في بنك الخليج المتحد ش.م.ب (مقفل)**

With reference to the above subject, and pursuant to the requirements of module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity, as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the supplementary disclosure form of material information.

نرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

و تفضلوا بقبول فائق التحية و الاحترام ،،،،

Samer Khanachet  
Deputy Group CEO

كيبكو  
KIPCO

13

سامر خنشت  
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة

## نموذج الإفصاح المكمل

### Supplementary Disclosure Form

15/1/2025		التاريخ Date
Kuwait Projects Company (Holding) K.S.C.P. "KIPCO"	شركة مشاريع الكويت (القابضة) ش.م.ك.ع. "كيبيكو"	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
Supplementary disclosure from KIPCO regarding the acquisition of Burgan Bank K.S.C.P. On a 100% stake in United Gulf Bank B.S.C. (closed)	إفصاح مكمل من كيبيكو بشأن استحواذ بنك برقان ش.م.ك.ع. على حصة 100% في بنك الخليج المتحد ش.م.ب (مقفل).	عنوان الإفصاح Title of Disclosure
18/12/2024		تاريخ الإفصاح السابق Date of previous disclosure
We would like to inform you that Burgan Bank K.P.S.C. (A subsidiary bank within the KIPCO Group) has signed a Share Purchase Agreement ("SPA") with United Gulf Holding B.S.C ("UGH") to acquire 100% stake in United Gulf Bank B.S.C (closed) for a total consideration of USD 190mn (KD 59mn).  Please note that the transaction procedures referred are expected to be completed in the first quarter of 2025.	نود الافادة بأن بنك برقان ش.م.ك.ع. (بنك تابع ضمن مجموعة كيبيكو) قد قام بتوقيع اتفاقية مع شركة الخليج المتحد القابضة (شركة مساهمة بحرينية) لشراء كامل حصة شركة الخليج المتحد القابضة في بنك الخليج المتحد (شركة مساهمة بحرينية مقفلة) والبالغة 100% من رأس مال بنك الخليج المتحد، مقابل مبلغ إجمالي قدره 190 مليون دولار أمريكي (ما يعادل 59 مليون دينار كويتي تقريباً).  علماً بأنه من المتوقع اتمام كافة إجراءات الصفقة المشار إليها أعلاه في الربع الأول من العام 2025.	التطور الحاصل عل الإفصاح Updates that occurred to the disclosure
No impact on the financial position	لا يوجد أثر على المركز المالي	الأثر المالي للتطور الحاصل The financial impact of the update



Samer Khanachet  
Deputy Group CEO

كيبيكو  
KIPCO

13

سامر خناشيت  
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة

###